



Stephanus Brief  
Magazin für Öffentlichkeitsarbeit  
Frühjahr/Sommer 2017  
Seiten 4 und 5  
**Fünfzig Jahre Stephanus-Gemeinde  
– Zeit zum Feiern!**

Auszug:

„[...] Auf diesen Einstieg folgte ein Vortrag von **Herrn Berger** mit dem Titel ***Martin Luther – ein Reformator für unsere Zeit***. Angesichts des diesjährigen 500sten Reformationsjubiläums traf dieser Titel ‚den Nerv der Zeit‘. Die Reformation, ausgelöst durch den Thesenanschlag Luthers an der Wittenberger Schlosskirche und eines der zentralen Ereignisse der europäischen Geschichte, förderte die Entwicklung eines Menschenbildes, das auf einem neuen christlichen Freiheitsbegriff beruhte. [...] .“